
＜利用者の感想＞  

 

 以前は普通の家のトイレだったため、男性介助者と２人で入るに

はとても狭く、とても苦労していました。しかも、手すりなどの設

備もないために私を介助してもらうにも技術が必要でした。今は十

分な広さと手すりがついたので、私もですし介助者の負担も減って

楽になりました。今回こうして改修することができ、大変感謝して

います。ありがとうございました。  

【スタッフ（代表理事）芹田洋志】   

 

 トイレが広くなって、手すりもあって、お母さんがいなくてもひ

とりでトイレに行けるようになって嬉しいです。  

【利用者・Ａさん】   

 

 これまですみかへ行く時は、トイレの時間を気にしながら急いで

用事を済ませたり、介助者がいるかどうかを考えて計画しなければ

なりませんでした。今はそんな心配をしなくていいので、落ち着い

た気分で行くことができます。ついつい長居してしまいそうです。  

【利用者・Ｂさん】   


